

Fecha: 04-02-2022
Medio: Semanario Tiempo
Supl.: Semanario Tiempo

Título: Laguna Conchalí un oasis vital para la Biodiversidad

Pág.: 4 Cm2: 605,4 VPE: \$1.210.859 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos

No Definida

Laguna Conchalí un oasis vital para la Biodiversidad

"Actuar por los humedales, es actuar por la humanidad y la naturaleza" es el llamado que se realizó para conmemorar el pasado 2 de febrero el Día de los Humedales, recordando la Convención de Ramsar en 1971 . En este contexto, cobra gran relevancia la conservación del Santuario de La Naturaleza (declarado el año 2000) y sitio Ramsar (certificado en 2004), Laguna de Conchalí, siendo el primer humedal Ramsar en Chile, protegido por una empresa privada. Al respecto Marcela Poulain, jefe de Medioambiente de Minera Los Pelambres, señaló "es de gran importancia la labor de conservar este humedal costero por la singularidad del hábitat, con más de 100 especies de aves. Por lo anterior se cuenta con un Plan de Manejo aprobado por el Ministerio de Medioambiente que busca guiar las acciones de conservación en el sitio manteniendo las características ecológicas de la laguna."

Esta tarea de conservación que desarrolla Minera Los Pelambres, también se complementa con actividades de difusión y cuidado del entorno, en especial de la flora y fauna, para ello se realizan recorridos explicativos, talleres para poner en valor la flora y fauna del lugar, así como un programa de extensión para niños y

El Santuario de la Naturaleza y Sitio Ramsar Laguna de Conchalí, cumple 22 años desde que fuera recuperado y protegido hasta hoy por Minera Los Pelambres.



adultos con temas relativos al entorno como obras de teatro, exposiciones y charlas, entre otras actividades que buscan sensibilizar a la comunidad y fomentar el respeto y cuidado de este espacio fundamental para la biodiversidad.

Este miércoles, como parte de las actividades para celebrar el Día de los Humedales, se realizó un recorrido botánico por la laguna y un taller de propagación de plantas. Durante la jornada los participantes pudieron conocer más de la flora que se encuentra en los diferentes sectores del humedal "La oportunidad que nos entregan y la información que nos están enseñando en muy motivadora, sobre todo para mi hijo. Estamos muy contentos con esta actividad" señaló Juan Parada, turista de la región Metropolitana. Durante

la tarde, los visitantes pudieron disfrutar de la obra de teatro infantil "Danzas Aladas" de la compañía de Teatro Aranwa, encargada de mantener a toda la familia entretenida y en la que a través de la danza y la interpretación escénica mostró el valor de las aves.

Para conectar con la naturaleza y descubrir la importante de estos ecosistemas, pueden visitar la Laguna de Conchalí, ubicada a 4km de la ciudad de Los Vilos, donde se han identificado hasta 119 especies (101 residentes habituales y 18 migratorias). También pueden observar algunos mamíferos como zorros chillos, cururos, coipos, entre otros. Además, de Lagartija de Zapallar y Culebra de Cola larga, ambas clasificadas como vulnerables.



Obra de teatro infantil "Danzas Aladas" de la compañía de Teatro



Recorrido botánico por la laguna.